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Raffaele LATROFA 

CAPOGRUPPO 

I N T E R P E L L A N Z A  

OGGETTO:  Convenzioni impianti sportivi Comunali 

Il sottoscritto consigliere comunale Raffaele Latrofa  

V I S T O  

 la mia precedente interpellanza del 3 settembre 2013 di pari oggetto 

C H I E D E  

al Sindaco: 

 1 se risponde al vero che a distanza di 4 anni alcuni impianti sportivi comunali 
risultano ancora sprovvisti di convenzione nonostante all'interno di essi venga svolta 
attività sportiva da associazioni e/o società; 

 2 di fornire la lista di tutti gli impianti sportivi comunali e delle relative convenzioni con 
società e associazioni evidenziando la data di scadenza dell'ultimo convenzione 
regolarmente stipulata; 

 3 di illustrare cosa è stato fatto in questi anni, a seguito dell’approvazione del 
“Regolamento generale per la gestione e l'uso degli impianti sportivi comunali” -3 
aprile 2014- per pervenire alla corretta assegnazione degli impianti alle società 
sportive 

 

 

Pisa, 17 Settembre 2017 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 

 
 


